
Die Vorlage wurde im Schul-, Kultur- und Sportausschuss vertagt. In diesem bat Frau Weiß 
darum, dass das Konzept zunächst im Stadtteilbeirat Einfeld vorgestellt wird. 
Im Jugendhilfeausschuss hingegen wurde der TOP einstimmig beschlossen unter dem Vor-
behalt der positiven Stellungnahme des Stadtteilbeirates Einfeld. 
 
Auch der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss lässt über die Vorlage unter Vorbehalt 
der positiven Stellungnahme des Stadtteilbeirates Einfeld abstimmen. 
 


